

Formar a la población en RCP podría evitar 9.000 muertes por paro cardíaco al año

Actualidad

Lunes, 16 de octubre de 2023

En UNIVERSAE damos formación a Guardia Civil, Policía Nacional y Policía Local en primeros auxilios y manejo del desfibrilador. Más de 200 agentes ya han accedido a este programa gratuito en el que ponemos a su servicio una extensa oferta formativa, con más de 50 grados oficiales de FP. Nos sumamos al Día Mundial de Concienciación ante la Parada Cardíaca para mentalizar de la importancia de aprender esta sencilla técnica. ¡Infórmate a través de esta noticia!

Conmemoramos el Día mundial de Concienciación ante la Parada Cardíaca para mentalizar de la importancia de aprender esta sencilla técnica.

El Instituto Superior de Formación Profesional UNIVERSAE ha formado a más de 200 miembros de Guardia Civil, Policía Nacional y Policía Local en técnicas de soporte vital básico.



Aprender un sencillo procedimiento de emergencia puede salvar innumerables vidas. El 16 de octubre se celebra el Día mundial de Concienciación ante la Parada Cardíaca, jornada dedicada a concienciar de la importancia de aprender a realizar la técnica de Reanimación Cardiopulmonar (RCP).

En España se producen cada año 50.000 paradas de corazón anuales, de las cuales 30.000 suceden fuera de los hospitales por lo que la intervención de los testigos es esencial para la supervivencia. Así, una RCP eficaz realizada inmediatamente después del paro cardíaco puede duplicar las probabilidades de supervivencia de una víctima.

El coordinador técnico en emergencias sanitarias e instructor de SVB y RCP de UNIVERSAE, Carlos Luis Ramírez, ha explicado que "tenemos que tomar conciencia de que aprendiendo unas sencillas técnicas de reanimación y aplicándolas correctamente podemos salvar la vida de un familiar, amigo o cualquier otra persona que sufra una parada".

Ramírez ha añadido que "según la Fundación Española del Corazón, sólo el 30% de españoles sabe realizar la reanimación cardiopulmonar. Tenemos que extender el conocimiento de la RCP a la población en general con el fin de mejorar la supervivencia y disminuir las secuelas de las personas que sufren una parada cardíaca".

Así, formar a la población en RCP y contar con una buena red de desfibriladores podría reducir hasta en un 30% las muertes por paro cardíaco en España, lo que supone 9.000 fallecimientos menos.

Por ello, el Instituto Superior de Formación Profesional UNIVERSAE, consciente de la importancia de promover la formación en primeros auxilios, ha organizado distintas sesiones destinadas a que miembros



de la Guardia Civil, Policía Nacional y Policía Local aprendan técnicas relacionadas con el soporte vital básico y el manejo de desfibrilador semiautomático.

La próxima sesión tendrá lugar los próximos días 25 y 26 de octubre y estará destinada a guardias civiles de la Región de Murcia.

Este programa formativo, que es totalmente gratuito y al que ya han accedido más de 200 agentes, es impartido por profesionales y expertos de UNIVERSAE que cuentan con una dilatada experiencia y gozan de una gran consideración a nivel nacional. Esto garantiza la excelencia en la instrucción de estos trabajadores públicos que velan por la seguridad de todos los ciudadanos.

Para llevar a cabo una RCP hay que comenzar con 30 compresiones torácicas en el centro del pecho para después realizar 2 insuflaciones con la vía aérea abierta (frente-mentón) y la nariz tapada. Posteriormente se alternan compresiones – insuflaciones a un ritmo de 120 compresiones por minuto, hasta que la víctima vuelva en sí o lleguen los servicios sanitarios.

Asimismo, entre su extensa oferta formativa -con más de 50 grados oficiales de Formación Profesional- UNIVERSAE incluye el Grado Medio de Técnico en Emergencias Sanitarias, en el que se ofrece formación de calidad sobre el traslado de pacientes o víctimas, la prestación de atención sanitaria y psicológica inicial, y la preparación de la logística sanitaria ante emergencias colectivas o catástrofes, entre otras materias.

Fusión entre tecnología y educación

UNIVERSAE es un Instituto Superior de Formación Profesional que ofrece más de 50 titulaciones oficiales por el Ministerio de Educación y Formación Profesional español. Desarrolla un modelo de formación disruptivo y único basado en un ecosistema educativo virtual llamado UNIVERSAE360 que integra tecnología inmersiva, actividades gamificadas y simulaciones 3D.

Cuenta con ocho sedes en cinco países del mundo (Colombia, Costa Rica, Ecuador, España y México) y 90.000m2 de instalaciones y equipamientos que, gracias a OpenUNIVERSAE, se convierten en espacios flexibles, abiertos y orientados a la innovación ofreciendo un programa de experiencias y actividades prácticas.

UNIVERSAE tiene firmados acuerdos exclusivos con 20.000 grandes empresas nacionales e internacionales para que sus alumnos puedan acceder a especializaciones, obtengan la mejor formación y, por tanto, los mejores empleos. Además, gracias a estas alianzas empresariales, la plataforma UNIVERSAE Empleo ofrece más de 15.000 ofertas de empleo.